

橋本地区公民館 つれもしいこく

橋本市市脇
一丁目3番18号
橋本商工会館2F
TEL 34-2750
発行部数4,200部

20
th

橋本市制20周年 ~未来へもっと 橋もっと~



館主催事業案内

申込み: TEL 0736-34-2750 へ

申込み開始日: 2月3日(火) 9:00~

館主催事業の内容を一部変更または中止、もしくは延期になる場合があります。

『バレンタインDayコンサート』



尺八・ギター・箏が織りなす 特別なハーモニー、温かな音色で、ゆったりとした一時をお楽しみ下さい。



令和8年2月14日(土) 13:30~



曲目
・春の海
・竹田の子守歌
・天城越え
・365日の紙飛行機
・春よ来い 等

演奏者

尺八 辻本公平 氏
ギター 畠中秀太 氏
箏 山田裕子 氏

会場: 橋本地区公民館

定員: 60名(先着順)

参加費: 無料

※演奏曲は都合により変更する場合もございます

豚まん作り



ほっかほかの豚まんを手作りしましょう。
とっても美味しいよ~(*^-^*)

2月18日(水) 13:30~

場所: 橋本地区公民館 実習室

定員: 16名(先着順)

材料費: 700円(12個分)

持ち物: エプロン・三角巾等



乳幼児親子学級

ぐぅー☆ちょき☆ぱーー おやつもあるよ♪

『笑顔いっぱいの1年をふりかえろう』

2月25日(水) 10:00~

模造紙にイラスト・写真・折り紙などを貼りながら成長を振り返りましょう。

場所: 橋本地区公民館 研修室

参加費: 無料



健康一番体操



- ① 楽しくて役に立つ「健康よもやま話」
- ② 健康な身体作りのための体操

2月24日(火) 13:30~

講師: 岸田 昌章 氏・岸田 和美 氏

場所: 橋本地区公民館 研修室

定員: 20名(先着順)

持ち物: お茶・タオル・ヨガマット等

参加費: 無料

健康ウォーキング

相賀大神社(市脇)・金刀比羅神社(野)を訪れ、大和街道を歩きましょう。

2月26日(木) 10:00~

行先: 野方面(相賀大神社・金刀比羅神社)

集合場所: 橋本地区公民館 駐車場

定員: 15名(先着順)

持ち物: 飲み物・タオル

参加費: 無料



第20回橋本公民館まつり

開催日：令和8年3月7日(土)～8日(日) 主催：橋本公民館まつり実行委員会
事務局：橋本中央公民館 ☎ 0736-32-0034 FAX 0736-33-1189

3/7(土)

- オープニングセレモニー
【2F 大ホール】 12:30～
- サークル発表会
【2F 大ホール】 セレモニー終了後
- 人形劇の広場（人形劇団どろんこ）
【3F 幼児室】 13:30～14:30

3/8(日)

- 模擬店コーナー 【旧市民会館西側駐車場】
10:00～15:00
- フリーマーケット 【旧市民会館西側駐車場】
10:00～15:00
- 「話そう！はしもと」【2F 大ホール】
13:00～16:00
- お茶席（橋本ユネスコ協会）【4F 準備室】
10:00～15:30

3/7(土)・3/8(日)

- 作品展 【4F 第4・5・6展示室、美術品収蔵庫】

・7日(土) 9:00～17:00
・8日(日) 9:00～16:00

分野 … 絵画、書、写真、工芸彫塑、手芸、民芸、生け花 等

- ものづくり&体験コーナー 【3F 第一研修室】

午前の部 10:00～12:00 午後の部 13:30～15:30

- 乳幼児ひろば 【3F 視聴覚室】 9:00～16:00

- 人権啓発資料展（橋本市民人権啓発推進委員会） 【3F 第3研修室】

- 環境パネル展（はしもと里山保全アクションチーム）【4F 第7展示室】



『地域を知る』

～交通の十字路「橋本」～

二つ以上の道が交差するところは「衢（ちまた）」と言います。「橋本」もそうした道が交差するところで発展したところです。

なぜ、この橋本の地にこうした交通が集中しているのか？橋本ってどんなところ？をみんなで学びましょう。

3月11日(水) 13:30～



場所：橋本地区公民館 研修室

講師：大岡 康之 氏

参加費：無料

定員：30名（先着順）

持ち物：飲み物・筆記用具

『ストーリーテリングを楽しむ会』

「ストーリーテリング」ってなに？

ずっとずっと昔から語られてきたお話。その昔話を今、ろうそくを灯して、お話ししています。皆さん、一緒に楽しいひとときを過ごしませんか？

3月12日(木) 10:30～



場所：橋本地区公民館 研修室

参加費：無料

定員：20名

語り手：サークル『おはなしのいす』

主催事業の様子

ベリィーベリィー

乳幼児親子学級

ぐうー☆ちょき☆ばー

みんなで楽しく♪
『X'masコンサート♪』



バルーンで作ろう
『X'masプレゼントCup!』



健康一番体操



橋本市民大学いきいき学園 第55期生募集

- ・日時 令和8年4月から令和11年3月までの
毎月第2水曜日 9:30～12:00
- ・場所 教育文化会館
- ・対象 60歳以上の市民（4月1日現在）
- ・定員 30人（応募者多数の場合は代理抽選）
- ・学費 入学金1,000円（教材費など別途負担あり）
- ・入学式 4月15日（水）
- ・申込締切 2月28日（土）まで
- ・申込方法 中央公民館窓口、又は、二次元コードから
※結果は申込者全員通知します。
- ・申込み・問合せ先 中央公民館
橋本市東家1-6-27 教育文化会館3階

☎ 0736-32-0034



菖蒲谷ブロック主催
グラウンドゴルフ大会結果



男性の部 (敬称略)
 1位 山本 吉三
 2位 夏目 清志
 3位 山口 善彦

女性の部
 1位 秋田 馨
 2位 家永 雅子
 3位 山口 真澄



橋本地域共育コミュニティだより

《橋本小学校》



早いものでもう年度末のまとめの時期にさしかかってきました。教職員・児童ともしっかりと地に足をつけて、1日1日を大切にして各学年のまとめをしていきたいです。そして、2月の授業参観で成長した姿を見てもらえればと思います。「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」と言われるように、あっという間に月日は過ぎてしまいます。学校運営も1年の締めくくりを意識して取り組んでいきたいです。

写真は12月の橋小フェスティバル、1月の「よりよい睡眠について」の講座のようすです。



《橋本中央中学校》

1月8日(木)に、冬休みが明け、学校を再開しました。

新春にあたって、全校生徒に『皆さん一人ひとりの言葉や行動によって「思いやり」そして「笑顔」のあふれる学校にしよう』『一生懸命頑張ることを大切にしよう』『今のメンバーと過ごす1日1日を大切にしよう』と伝えています。2学期の後半、生徒みんなの「飛躍」が楽しみです。

「感謝できる人に」そして「感謝される人に」と、成長してくれることを願っています。



3	火	5年生健全育成会とのクリーン作戦・こども園との交流会
4	水	縦割り班活動
5	木	6年生薬物乱用防止教室
6	金	避難訓練（火災）
9	月	委員会活動 3年生放課後ふれあいルーム
10	火	授業参観・学級懇談会・PTA役員会 4・5・6年生放課後ふれあいルーム
13	金	6年生お別れ遠足
16	月	クラブ活動 2年生放課後ふれあいルーム
17	火	ブッキー号 1年生放課後ふれあいルーム
18	水	学校運営協議会 PTA実行委員会・地区委員会
24	火	6年生・中学2年生合同地域別避難所学習

2月の主な行事予定

1	日	ウインターカップ（バスケ部） 【本校体育館】
7	土	~8日(日)県大会(サッカーボルト) 【上富田スポーツセンター】
9	月	~10日(火)・12日(木)進路懇談 <3年生 生徒・保護者>
16	月	和歌山県立高等学校一般出願
18	水	第3回学校運営協議会（予定）
18	水	~19日(木)20日(金) 学年末テスト<1・2年生>
24	火	避難所体験学習<中2・小6、各小学校区別に実施>
25	水	~26日(木) 和歌山県立高等学校本出願

節分になると思い出します。

鬼は外、福は内

梅谷 惠津子



家族四人で部屋中に豆をまき、そのあと庭や玄関先に豆をまくのです。大きな声は出せません恥ずかしいから、消え入りそうな声で「鬼は外、福は内」と何度も言つのです。魚が苦手な母も今宵ばかりはイワシの勢いに負けたのか、どこか誇らしげなイワシが我が家の食卓にのつていてのを思い出します。恵方巻が仲間に加わったのはいつなのか覚えていませんが、「商い」のにおいがするるのは私の思い込みかも知れません。

厄をはらい健康で幸せな一年を願い、私の家では豆を齢の数より一つ多く食べていました。小学生の私は、もつと食べたいと言い、父母から豆を分けてもらつたことを覚えて います。

四季折々の風習は、ひとつひとつに深い意味があり、大切な命を育んで いるように思います。

今の健康は、あの時、齢の数をはるかに超えた豆を食べたからでしょう。

てきた父の頬や鼻が赤くなつていたように覚えています。

厄をはらい健康で幸せな一年を願い私の家では豆を齢の数より一つ多く食べていました。小学生の私は、もつと食べたいと言い、父母から豆を分けでもらったことを覚えて います。

四季折々の風習は、ひとつひとつに深い意味があり、大切な命を育んでいるように思います。

今の健康は、あの時、齢の数をはるかに超えた豆を食べたからでしょう。

四季折々の風習は、ひとつひとつに深い意味があり、大切な命を育んでいるように思います。 今の健康は、あの時、齢の数をはるかに超えた

るのは私の思い込みかも知れません。
厄をはらい健康で幸せな一年を願い、私の家では豆を齢の数より一つ多く食べていました。小学生の私は、もつと食べたいと言い、父母から豆を分けてもらつたことを覚えて います。

家族四人で部屋中に豆をまき、そのあと庭や玄関先に豆をまくのです。大きな声は出せません恥ずかしいから、消え入りそうな声で「鬼は外、福は内」と何度も言うのです。魚が苦手な母も今宵ばかりはイワシの勢いに負けたのか、どこか誇らしげなイワシが我が家の中卓にのつっていたのを思い出します。恵方巻が仲間に加わったのはいつなのか覚えていませんが、「商い」のにおいがす

展の会 春夏秋冬（二月号）